

一般質問

行政サービスについて 町長の見解は



前田俊行議員

町民皆平等に行政サービスの恩恵を受ける権利があると思うが、行政サービスの定義について町長の見解は。

公平公正の原則で

町長

住民に対する行政サービスの実施に当たっては、地域の実情や住民ニーズに合った個性的で、多様な行政をいかに効率的に展開して行くか、また、日々住民と接しながら、住民生活の向上と、地域社会の発展のために、公

公平公正を原則として行政サービスを行なう。

東串良町境の現状 と今後の対策は

前田議員

永吉集落(東串良町境)の生活環境の現状(集落道・農道・排水路)をどう認識するか。また、今後の対策は。

前向きに取り組む

町長

現在五戸ほどの集落であるが、集落道をはじめ生活環境の整備面では未整備である。

また、砂利道のため、今後改良舗装など必要と考える。又農道は、今後は畑かん事業との兼ね合いで整備が進むものと思われる。

永吉運動公園の整備 について

前田議員

軽スポーツの普及に取り組んで久しいが、最近その普及はめざましく、中でもグラウンドゴルフな



永吉運動公園

どにおいては、大変盛況である。そこで、永吉運動公園を芝生化できないか。

方法について検討

町長

芝生化した場合、地域の利用率は期待されるが、

他の競技との併用で、グラウンドコンディションの弊害も予想され、多額の維持費も必要になる。

しかしながら、運動公園施設の設置の趣旨と地域住民の福祉の向上を考えたとき、施設の維持と整備は必要と思われるので、方法を検討し、対応したい。